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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

# 01 
PROCÈS-VERBAL (Adopté): 05 septembre 2007 

 

106 personnes ont signé les listes de présence lors-
que l’Assemblée générale s’ouvre 

 

0.0 Procédures 
 

Tram Bui (Soins infirmiers) propose l’ouverture de l’Assemblée générale du 5 septembre 2007 
Gabrielle Provost (Histoire & civilisation) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

Frédéric Morin-Bordeleau (Sciences humaines – Regards sur la personne) propose François Pinet-
Forcier comme président et Julien Lamalice comme secrétaire d’assemblée. 
Nicolas Lachance-Barbeau (Sciences humaines – Regards sur la personne) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès verbal de l’Assemblée générale du 02 mai 2007 
 

Tram Bui (Soins infirmiers) propose l’adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale du 02 
mai 2007 
Nicolas Lachance Barbeau (Sciences humaines – Regards sur la personne) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite des procès verbaux 
 

R.A.S 
 

0.4 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Ordre du jour affiché 
1.0 Date Assemblée générale spéciale de grève 
2.0 Actions de la rentrée 
3.0 Élections Bureau exécutif 

3.1 Calendrier électoral 
3.2 Direction et secrétariat de scrutin 

4.0 Affaires financières 
4.1 Bilan comptable 06-07 
4.2 Budget Automne 2007 

5.0 Affaires diverses 
6.0 Levée 

 
Tram Bui (Soins infimiers) propose d’ajouter le point 2.0 Plan d’actions A07, et de décaler les autres 
points pour un ordre du jour modifié: 

1.0 Date Assemblée générale spéciale de grève 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_Presen.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/h07/ag/ag_05_070502pv.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/h07/ag/ag_05_070502pv.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_bilcom.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_BudA07.pdf
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2.0 Plan d’action A07 
3.0 Actions de la rentrée 
4.0 Élections Bureau exécutif 

4.1 Calendrier électoral 
4.2 Direction et secrétariat de scrutin 

5.0 Affaires financières 
5.1 Bilan comptable 06-07 
5.2 Budget Automne 2007 

6.0 Affaires diverses 
7.0 Levée 

Nastaran Daniali (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
 
Frédéric Morin-Bordereau (Sciences humaines – Regards sur la personne) amende pour ajouter 2.0 
Coalition, et de décaler les autres points 
Daniel-Alexandre Girard (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
Demande de vote sur l’amendement 
Battu à majorité 
 
Ordre du jour modifié adopté à l’unanimité 
 

0.5 Date de la prochaine assemblée générale  
 

Tram Bui (Soins infirmiers) propose que la prochaine Assemblée générale régulière soit déci-
dée par le Bureau Exécutif et que la date choisie soit ultérieure à celle de l’Assemblée géné-
rale spéciale de grève 
Charlotte Mouchet (Photographie) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

1.0 Date Assemblée générale spéciale de grève 
 

Tram Bui (Soins infirmiers) propose de convoquer une Assemblée générale spéciale de grève le 
lundi 1er octobre 2007, à 12h00, à la Cafétéria non-fumeurs et normale du 4ème étage, avec le-
vée de cours, et comme seul point à l’ordre du jour : 1.0 Grève générale illimitée A07 
Sébastien Tremblay (Langues) appuie 
 
Pascal Tétrault (Génie mécanique) amende pour le mercredi 03 octobre 2007 
XXX XXX (XXX) appuie 
Demande de vote 
Amendement rejeté à la majorité 
 
Principale adoptée à l’unanimité 
 

2.0 Plan d’Action A07 
 

Barbara Mendoza (Arts plastiques) propose : 
Attendu que l’AGECVM se dote de plusieurs mandats clairs communs à l’Association pour une 
Solidarité Syndicale Étudiante (ASSÉ), notamment pour la gratuité scolaire à tous les niveaux, 
l’amélioration des services et ressources en éducation postsecondaire, la promotion, 
l’accessibilité et la flexibilité d’un système de garde public dans les institution d’éducation post-
secondaire incluant des horaires de garderies adaptés aux horaire de cours dans le but conci-
lier étude-famille; 

http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_bilcom.pdf


 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE A07-01 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 05 SEPTEMBRE 2007 3 sur 7 

Attendu que l’AGECVM partage beaucoup de points communs avec les associations étudiantes 
membres de l’ASSÉ, notamment à travers la pratique du syndicalisme de combat, la défense et 
la promotion du droit à l’éducation; 
Attendu que l’AGECVM a souligné son appui à la campagne <<Pour un réinvestissement pas 
n’importe comment>> de l’ASSÉ  en participant à la manifestation du 29 mars dernier 

 Que l'AGECVM réaffirme son appui aux revendications de l'ASSÉ dans le cadre de la 
campage <<Pour un réinvestissement pas n’importe comment>> 

 Que l’AGECVM joigne les rangs de la coalition de grève de l’ASSÉ lors du 
déclenchement de Grève Générale Illimitée A07 

Nastaran Daniali (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
 
Frédéric Morin-Bordeleau (Sciences humaines - Individu) propose la mise en dépôt de cette propo-
sition 
XXX XXX (XXX) appuie 
 
[S’en suit un débat enflammé] 
 
La question préalable est demandée et adoptée valablement 
 
Mise en dépôt rejetée 
 
Jean-Michel Thériault de l’Association pour une Solidarité Syndicale Étudiante (ASSÉ) demande le 
droit de parole 
Il y a une opposition, mais la majorité de l’Assemblée lui donne droit de parole 
 
Question préalable demandée mais rejetée 
 
La question préalable est à nouveau demandée et cette fois adoptée valablement 
 
Demande de vote sur la proposition 

Attendu que l’AGECVM se dote de plusieurs mandats clairs communs à l’Association 
pour une Solidarité Syndicale Étudiante (ASSÉ), notamment pour la gratuité scolaire à 
tous les niveaux, l’amélioration des services et ressources en éducation postsecondaire, 
la promotion, l’accessibilité et la flexibilité d’un système de garde public dans les institu-
tion d’éducation post-secondaire incluant des horaires de garderies adaptés aux horaire 
de cours dans le but concilier étude-famille; 
Attendu que l’AGECVM partage beaucoup de points communs avec les associations 
étudiantes membres de l’ASSÉ, notamment à travers la pratique du syndicalisme de 
combat, la défense et la promotion du droit à l’éducation; 
Attendu que l’AGECVM a souligné son appui à la campagne <<Pour un réinvestissement 
pas n’importe comment>> de l’ASSÉ  en participant à la manifestation du 29 mars dernier 

 Que l'AGECVM réaffirme son appui aux revendications de l'ASSÉ dans le cadre 
de la campage <<Pour un réinvestissement pas n’importe comment>> 

 Que l’AGECVM joigne les rangs de la coalition de grève de l’ASSÉ lors du 
déclenchement de Grève Générale Illimitée A07 

Adoptée à majorité 
 
Frédéric Morin-Bordeleau (Sciences humaines - Individu) propose : 

- Attendu que, durant l'été, une coalition axée sur la transmission du discours sur l'accessibilité 
aux études et de la nécessité de réinvestir dans l'éducation s'est mise en place ; 

- Attendu que les média déforment sans cesse ce même discours et qu'il est temps qu'il soit 
porté de manière plus constante;  

- Attendu que seul le discours du gouvernement est entendu pour régler le problème du sous-
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financement des institutions postsecondaires et que celui-ci va en complète opposition 
avec celui prôner par la grande majorité des associations étudiantes du Québec; 

- Attendu que pour créer un débat de société il faut amener les idées appuyées par des 
recherches dans la population; 

- Attendu nos mandats de gratuité scolaire et de réinvestissement dans le système 
d'éducation; 

- Attendu que seul le discours de gel des fédérations n'est pas travesti par les médias; 

 Que l'AGECVM joigne la coalition (qui n'a pas encore de nom) qui prône le retrait des 
frais de scolarité par le biais d'un réinvestissement dans l'éducation 

 Que l'AGECVM se positionne en faveur du retrait rétroactif des frais de scolarité dans 
le plus cours laps de temps, et ce à l'université comme au cégep, 

 Que le montant soit pris dans la poche des individus les plus riches de la société 
et/ou des grandes entreprise et non pas en coupant dans les services sociaux déjà 
en place ou à venir. 

 Que l'AGECVM donne 1500,00 $ du budget mobilisation et 500,00 $ du budget 
représentation pour le compte commun de la coalition. 

Daniel Alexandre (Sciences humaines – Questions internationales) appuie 
 
Frédéric Morin-Bordeleau demande à l’Assemblée générale de pouvoir faire une présentation de la 
Coalition sans nom 
 
La question préalable est demandée et adoptée valablement 
 
Proposition rejetée à la majorité 
 

3.0 Actions de la rentrée A07 
 

Charlotte Mouchet (Photographie) propose que le comité de mobilisation soit chargé 
d’organiser l’action de la rentrée de la session Automne 2007 
Barbara Mendosa (Arts plastiques) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

4.0 Élections Bureau exécutif 
 

Nastaran Daniali (Sciences humaines – Questions internationales) propose de lever les procédures 
(point 8.0 de la Charte de l’AGECVM et chapitre 14 du Code Morin) afin d’élire les membres du Bu-
reau exécutif ici, en Assemblée générale, et à main levée 
Clément Courteau (Ébénisterie) appuie 
 
La question préalable est demandée et adoptée valablement 
 
Vote : 

Pour : 40 Contre : 27 Abstention : 7 (74 votes  54,00 % de pour) 
 
Recomptage demandé : 

Pour : 41 Contre : 23 Abstention : 5 (69 votes  59,00 % de pour) 
 
Les deux tiers ne sont pas atteints et la proposition de levée des procédures est donc rejetée 
 
Nicolas Lachance-Barbeau (Sciences humaines - Individu) propose 
Le déclenchement d’élections du Bureau Exécutif de l’AGECVM selon le calendrier électoral 
suivant : 

Mise en candidature : 06 et 07 septembre 2007 

http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_Coanat.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_Coanat.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_Coanat.pdf
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Campagne d’information : 10 au 14 septembre 2007 
Vote : du 17 au 20 septembre entre 08h30 et 20h00, sauf le jeudi  17h00 
Débat : 14 septembre, à 12h00, à L’Exode 

 Que Laurent Levesque soit Directeur de scrutin et Tram Bui Secrétaire de scru-
tin 

XXX XXX (XXX) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
Daniel-Alexandre Girard (Questions Internationales) propose  
Et  que les postes actuellement vacants sur le Bureau exécutifs soient élus par intérim im-
médiatement 
XXX XXX (XXX) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 
Frédéric Morin-Bordeleau (Sciences humaines - Individu) propose Anne-Marie Provost au poste de 
Responsable aux Affaires externes 
Gabrielle Provost se propose au poste  de Responsable aux Affaires externes 

Anne Marie Provost : 1    
Gabrielle Provost : Beaucoup 
Chaise : Peu 

Gabrielle Provost est élue Responsable aux Affaires externes par intérim 
 
Clément Courteau se présente au poste de Secrétaire général 

Clément Courteau: beaucoup 
Chaise : un peu  

Clément Courteau est élu Secrétaire général par intérim 
 
Nicolas Lachance-Barbeau se présente au poste de Responsable à la Mobilisation  

Nicolas Lachance-Barbeau: beaucoup 
Chaise : peu 

Nicolas Lachance-Barbeau est élu Responsable à la Mobilisation par intérim 
 
Frédéric Morin Bordeleau donne sa démission comme Responsable général 
 
Nicolas Lachance0-Barbeau propose François Pinet-Forcier au poste de Responsable général  

François Pinet-Forcier: beaucoup 
Chaise : aucun 

François Pinet-Forcier est  élu Responsable général par intérim  
 
Sarah Piché-Sénécal se présente au poste de Responsable à l’Information 

Sarah Piché-Senécal: beaucoup 
Chaise : aucun 

Sarah Piché-Senécal est élu Responsable à l’Information par intérim 
 
Joëlle Dusseau se présente au poste de Responsable aux Affaires socioculturelles 

Joëlle Dusseau: beaucoup 
Chaise : peu 

Joëlle Dusseau est élue Responsable aux Affaires socioculturelles 
 

5.0 Affaires financières 
 

5.1 Bilan comptable année 2006-2007 
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Julien Lamalice, responsable à la Trésorerie, propose l’adoption du Bilan comptable 2006-
2007 
Vincent Dubuc (Sciences humaines – Actions sociale et média) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

5.2 Budget Automne 2007 
 

Julien Lamalice, responsable à la Trésorerie, propose l’adoption du Budget de la session 
Automne 2007, tel que décrit ci-dessous : 

Budget A-07 
 

PRODUITS Budget proposé 

Cotisations étudiantes (6250 élèves)                     71 000,00  $  

    

Cotisations étudiantes dédiées aux Comités: Thématiques                     25 000,00  $  

Cotisations étudiantes dédiées aux Comités: Concentration: QP                      9 000,00  $  

Cotisations étudiantes dédiées aux Comités: Concentration: Sub-
vention 

                    20 000,00  $  

Comités: revenus propres                     40 000,00  $  

Comités: recettes bières                     10 000,00  $  

    

Livres usagés: recettes                     15 000,00  $  

Revenus des photocopies                      5 000,00  $  

Exode: ventes                   280 000,00  $  

Intérêt sur EOP                         100,00  $  

TOTAL PRODUITS          475 100,00  $  

DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT Budget proposé 

Activités militantes   

Information : Achat quotidiens                         800,00  $  

Mobilisation                     10 000,00  $  

Représentation                      1 900,00  $  

Honoraires professionnels: Avocats                      2 500,00  $  

Frais d'administration   

Matériel de bureau - Papier                      3 500,00  $  

Photocopieurs + CVM + fax                      9 000,00  $  

Téléphone                         800,00  $  

Honoraires professionnels: Comptable                      3 000,00  $  

Support informatique                      1 277,00  $  

Frais bancaires                      1 600,00  $  

Assurances (groupe + Responsabilité civile)                      7 000,00  $  

Salaires (D.A.S. inclus + CSST+ Honoraire)   

Salaires Permanence ( - salaires livres usagés)                     23 000,00  $  

CSST (2ème moitié 2007)                      1 568,00  $  

Honoraires                      2 000,00  $  

Frais Cognicase                      1 000,00  $  

http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_bilcom.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_bilcom.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_BudA07.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_BudA07.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/beta/documents/archives/pv/a07/ag/ag_01_BudA07.pdf


 - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE A07-01 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 05 SEPTEMBRE 2007 7 sur 7 

    

Autres frais (imprévu, ...)                      1 000,00  $  

TOTAL DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT                69 945,00  $  

FINANCEMENT VIE ÉTUDIANTE Budget proposé 

Exode: Achat produits + charges d'exploitation                   230 000,00  $  

Exode: Salaires                     50 000,00  $  

    

Livres usagés                      8 000,00  $  

    

AGEnda 2006-2007                     19 209,01  $  

Subventions étudiantes et autres                      3 000,00  $  

Comités de concentration: dépenses                     37 000,00  $  

Comités thématiques: dépenses                     34 095,00  $  

Comités: Achat Bière                     12 000,00  $  

Immobilisations comités                      4 000,00  $  

Organisation socioculturelle                      3 000,00  $  

Commandites CVM (Vidéo-Théâtre-Cégep en spectacles - TV-
Danse) 

                     4 850,00  $  

TOTAL FINANCEMENT VIE ÉTUDIANTE              405 154,01  $  

TOTAL DES DÉPENSES:          475 099,01  $  

Excédent (Insuffisance)                   0,99  $  

Vincent Dubuc (Sciences humaines – Actions sociale et média) appuie 
Adopté à l’unanimité 

 

6.0 Affaires diverses 
 

Nicolas Lachance-Barbeau (Sciences humaines - Individu) propose que l’AGECVM réaffirme son 
mandat contre la présence de compagnies privées au sein du cégep 
XXX XXX (XXX) appuie 
Adoptée à l’unanimité  
 
Nicolas Lachance-Barbeau (Sciences humaines - Individu) propose : 

- Attendu le cruel manque de rack a vélos; 
- Attendu que l’administration émet des sanctions pour les vélos pas sur les racks; 
- Attendu que le vélo est un moyen de transport écologique; 

 Que l’AGECVM demande au cégep de doubler le nombre de racks à vélos autour 
du cégep 

XXX XXX (XXX) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

7.0 Levée 
 

Le quorum est demandé  
 

Le quorum n’est pas constaté  L’Assemblée générale est levée 


